

CVSTOS

THE TIME KEEPER

Communiqué de presse

Juin 2008



Roberto DONADONI choisit CVSTOS

Roberto DONADONI est le sélectionneur des Azzuri, l'équipe nationale d'Italie, le parcours sans faute de ce passionné l'érige au rang de légende vivante dans l'univers fascinant du football. Personnalité d'exception, Roberto DONADONI, est également un fervent amateur de garde-temps porteurs d'infiniment de caractère et la CVSTOS CHALLENGE GT CHRONO en fait assurément partie. Ce modèle en titane qui répond aux exigences les plus extrêmes en matière de performance technique et de design novateur est désormais la montre fétiche de cet incondicional de la marque CVSTOS.

CVSTOS, the choice of Roberto DONADONI

Roberto DONADONI is the head coach for Italy's national football squad, the "Azzuri". The unblemished career of this passionate man has earned him the status of Living Legend in the fascinating world of football. An extraordinary personality, Roberto DONADONI, is also a fervent admirer of timepieces that are brimming with character and the CVSTOS CHALLENGE GT CHRONO is surely one such example. This titanium-crafted model obeys the strictest dictates in terms of technical performance and innovative design and is now the favourite timepiece of one of the CVSTOS brand's biggest fans.

CVSTOS THE TIME KEEPER SA

14, rue de Veyrot, 1217 Meyrin, SUISSE - Tél. +41 22 989 10 10 Fax +41 22 989 10 19